

## **Protokolleintrag vom 17.12.2008**

**2008/576**

**Motion von Urs Rechsteiner (CVP) und Dr. Martin Mächler (EVP) vom 17.12.2008:  
Wohnungsförderung in den Quartieren Seefeld und Riesbach, Kreditvorlage**

Von Urs Rechsteiner (CVP) und Dr. Martin Mächler (EVP) ist am 17.12.2008 folgende Motion eingereicht worden:

Der Stadtrat wird beauftragt dem Gemeinderat eine kreditschaffende Weisung vorzulegen, um mit gemeinnütziger und/oder kommunaler Wohnungsförderung in den Quartieren Seefeld und Riesbach vor allem für Familien mehr Wohnraum zu schaffen.

Begründung:

Die Wohnpreise in den Quartieren Seefeld und Riesbach steigen seit Jahren stetig. Familien mit Kindern können sich ein Wohnen in diesem Quartier je länger desto weniger leisten und es droht ein akuter Familienmangel. Es ist nur eine Frage der Zeit, bis sich die Wohnungen im Seefeld nur noch Personen leisten können, welche gut oder doppelverdienend sind. Durch gezielte Förderung von bezahlbarem Wohnraum soll dem entgegengewirkt werden.

Mitteilung an den Stadtrat